

不法投棄防止・ポイ捨て防止・落書き消しパトロール

きれいで住みよい明治地区を目指して年3回地区内を巡回しています。

今年は3年ぶりに自治町内会の部長さんおよび、協力者の方も参加していただき地区を巡回しました。

活動内容は

- 1 不法投棄の確認
- 2 地区内の美化活動
- 3 違反屋外広告物の確認
- 4 落書きの確認

を重点に参加者全員で地区内の清掃パトロールを行いました。

違反屋外広告物は見当たりませんでした。落書きはかなりの数を確認しており、後日役員で消去作業を実施しました。

地区内で不法投棄や落書き等見受けられたら、明治市民センターの事務局までお知らせください。

2022年10月4日 (火)
12月1日 (木)
2023年2月22日 (水)



藤沢七福神めぐりクリーンウォーキング

2023年1月21日 (土)

藤沢市主催の「藤沢七福神」をめぐりながらウォーキングし、ポイ捨てゴミを拾いながら、藤沢市役所をスタート皇大神宮までの約6kmで行われました。

当日は少し寒かったけど天候に恵まれ各方面より大勢の方が参加され、なかにはベビーカーに赤ちゃんを乗せながら参加された夫婦の方、また市長も我々と一緒にゴミ拾いを行っておられ、明治地区より小学生を含め有志11人が参加、全員が完歩いたしました。



令和4年度表彰受賞者 おめでとうございます

藤沢市表彰	中村 澄芳 氏
藤沢市表彰	宮崎 政良 氏
藤沢市表彰	佐藤誠四郎 氏
藤沢市生活環境連絡協議会市民大会表彰	北尾 修治 氏

編集後記

日頃から環境美化活動にご協力をいただきありがとうございます。

今年度もコロナ禍の影響によりまして、予定していた一部の事業が中止となりましたが、このような状況の中でも役員を中心とした少人数による屋外での事業を何とか実施することができました。

当協議会では、今後も状況を見極めながら、これまでどおり「きれいで住みよいまちづくり」を目指し、活動を継続していきたいと思っておりますので、引き続き皆さまのご理解とご協力をお願いいたします。



Meiji

生活環境協議会 ニュース



第8号 2023年
3月発行

ごみ減量・シンボルマーク

編集・発行 明治地区生活環境協議会

事務局 明治市民センター 地域づくり担当

藤沢市辻堂新町 1-11-23

TEL 0466 (34) 3444

会長あいさつ



明治地区生活環境協議会
会長 三觜 昌治

今年度から会長を務めます三觜です。長年にわたって築き上げた活動を、皆様と共に持続するよう頑張っていきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。

日頃から、明治地区生活環境協議会の活動に対してご理解とご支援を賜り、心から感謝申し上げます。

コロナ禍のため、ここ二年間はほとんど活動が出来ていませんでしたが、今年度は一部の活動を除き皆様と一緒に活動することができ、よかったですと思っています。

先日テレビを見ていたら東京湾の海中清掃を行っているところが放映されていました。あらゆるゴミが拾得され、びっくりすると同時にやるせ無くなりました。また三浦海岸ではマイクロプラスチックがこんなにも思うくらい集められ、これを魚が食べ、そして人間もその魚を食べているのです。

ウェブサイト地域団体の活動を紹介しています

明治地区へようこそ

検索



結局人間が捨てたプラスチックはブーメランの様に人間に戻ってくるのです。海に流れ着くゴミは70%が川から流れてくるようです。我々はプラスチックゴミ一個ぐらい捨てても大丈夫と思っているのでは？我々もこれからの活動でこのような状況をもっとPRし、削減活動に力を注いでいきたいと思っております。

ホットなニュースとしては昨年12月のサッカー、ワールドカップでは残念ながら決勝8チームには勝ち残れませんでした。日本のサポーターの皆さんが試合終了後客席を清掃し、また日本選手のロッカー室ではきれいに整理整頓された姿を拝見しました。世界の国から賞賛されたことは日本の誇りと思っております。勝負には負けたが裏方では金メダルに値するのでは。

我々もこのサポーターに負けないう、この明治地区をきれいで住みよい街にするために頑張っていきたいと思いますので、皆様のご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

ゴミゼロクリーンキャンペーン

2022年5月29日 (日)

実施結果	
ごみ収集量	850kg
参加人数	3,897人

ゴミゼロクリーンキャンペーンは、江の島・片瀬・鶴沼・辻堂の海岸を守り、海が憩いの場として親しまれるように海岸清掃を行う事業で、海岸美化への意識啓発の目的もあります。

当日はお天気も良く、各地区生活環境協議会・自治町内会・市民団体等の方々も参加し、教育長のご挨拶の後に各自が海岸のごみを拾い集め、ごみ収集車まで運びました。砂の中には小さなプラスチックごみも含まれていました。

毎年開催されていますので、皆さんも是非ご参加ください。



今年度実施の明治地区主催事業については見開きをご確認ください。

環境研修会 ～減らそう、食品ロス～

2022年6月24日（金）

藤沢市の食品ロスの発生量
5,352トン（令和元年度）

今回は、私たちにとって身近に毎日接する「食品ロス」問題につき、藤沢市環境総務課の職員の方をお招きし研修会を実施しました。

「食品ロス」とは、「本来食べられたはずなのに捨てられている食べ物」のことです。私たちの日々の生活で発生する「食品ロス」により、世界規模での食糧不足、環境問題等に大きな影響を及ぼしています。私たち一人平均一日当たり食品ロス量は124g（約お茶碗一杯強の量に相当—令和元年度環境省）だそうです。

これらロス無くすため、私たち一人ひとりが身近でできることとして、「買いすぎに注意」「無駄なく使う」「残らず食べる」等を実践することが必要だと再認識できた研修でした。



第43回ふるさとまつり

2022年10月29日（土）30日（日）

天気にも恵まれ3年ぶりの開催となり、どの模擬店会場も大勢のお客様で賑わっていました。生環協もあてくじ、ラムネ、お茶、ヨーヨー、輪投げ等販売しました。おかげ様でたくさんの方々のご協力・ご参加をいただき盛大に終わることができました。誠にありがとうございました。



一日清掃デー

2022年11月20日（日）

実施結果
市内ごみ収集量 16トン
参加人数 13,267人
明治地区の参加人数 507人



私たちの町「ふじさわ」。快適で住みよい環境美化意識の高揚を図ることを目的として、ごみのないきれいな町づくり組織と協働し、地域ぐるみでボランティア活動を「一日清掃デー」として設定し地域市民ふれあいの中で実施されました。

なお、当日は天候にも恵まれ、明治地区9か所にゴミステーションを設置し、実施しました。大勢の皆さまにご協力いただき、ありがとうございました。

引地川水辺に親しむ会

2022年11月21日（月）

協賛：藤沢中央ライオンズクラブ

毎年、明治小学校4年生を対象とした「引地川水辺に親しむ会」は、今年も新型コロナウイルス感染症拡大防止のため中止となりました。そのため、児童の皆さんに水質検査の実習等を授業で実施していただくため、11月21日（月）に三髯会長が代表して次の物品と資料を届けました。



- ・水質検査キットと検査説明資料
- ・ミニバケツ
- ・引地川に生息する生物についての資料

今年度も厳しい状況ではありましたが、私たちの身近にある河川について少しでも興味をもって、環境の大切さを学んでいただけたら幸いです。